

MURIO ESCRITOR JUAN AGUSTIN PALAZUELOS

Víctima de una diabetes aguda falleció cerca de la medianoche del sábado recién pasado, en la Posta 4 de la Asistencia Pública, el escritor Juan Agustín Palazuelo. Tenía 33 años de edad.

Había regresado recientemente desde los Estados Unidos, donde hizo uso de una beca de la Fundación Ford, participando en un taller de escritores en Iowa.

Palazuelos era autor de dos

libros: Según el Orden del Tiempo y Muy Temprano para Santiago.

Casado con Josefina Hughes, de nacionalidad uruguay, deja tres hijos menores.

Sus restos son velados en casa de su hermano, ubicada en Quinchamali 3052, de esta capital.

Sus funerales se efectuarán hoy lunes a una hora aún no resuelta por sus familiares.